

3月13日（金）一宮町感染症対策本部会議（第3回）

3月27日（金）一宮町新型インフルエンザ等対策本部会議（第2回）

新型コロナウイルス感染症に対応するため、役場で対策本部会議を開いております。会議では、現状の認識を国・県などの発表にもとづいて確認したうえで、町の対応を協議いたしております。

3月27日現在、茂原市長生郡内での発生はございません。

なお、3月26日に千葉県を含む1都4県の知事から共同メッセージが発出された中では「我が国の感染状況は引き続き持ちこたえておりますが、都市部を中心として感染源の分からない、あるいは、海外から帰国された感染者が増えており、感染が拡大傾向にあります」となっております。今後、感染者の爆発的な増加やロックダウン（都市封鎖）などの最悪の事態を回避するため、断固たる決意をもって対策を進める必要があります。役場では最新の状況を把握し、あらゆる手段で町民の皆さまに情報をお届けし、全庁をあげて対策を行ってまいります。



【福祉健康課 園岡久美】

3月25日（水）東京2020大会開催延期に関する記者会見

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の開催延期が決定したため、一宮町役場1階で記者会見を行いました。



▲会見をする町長

【オリンピック推進課 大多和 豪】

3月14日・21日・24日 私立保育施設卒園式

3月下旬、町内の私立保育施設にて令和元年度卒園式が行われました。園児達の表情からは、慣れ親しんだ園舎を去る寂しさと、小学校生活への期待に胸を膨らませる様子うかがえ、温かな雰囲気での式となりました。

【子育て支援課 大橋 佳美】



(3月14日 一宮どろんこ保育園)



(3月24日 東浪見こども園)

3月25日 いちのみや保育所修了式

いちのみや保育所修了式に参加しました。

町長あいさつでは『「あいさつ」「ありがとう」「あやまる」の3つの「あ」のお約束をしてください』とお話をしました。

感動いっぱいの修了式となり、年長児27人が元気にいちのみや保育所を巣立っていきました。

【いちのみや保育所 工藤さくら】



▲ 町長あいさつの様子